

## 二、全口的産業別組合か地方的産業別組合か？

（1）産業別組合としての最も理想的な組織は、言ふまでもなく、全口的産業別組合である。だが、全口的産業別組合を結成するには、その組合に相当膨大な数の参加者が組織されなくておけない駄目だ。組織数がまだ意分で本ハツチ、いきなり全口的産業別組合を結成するには、次の理由によつてその組合の活動は跡つて不活潑となる。

（2）組織数づゝの全口的産業別組合に於ては、民主的中央集権制による強固な中央統治を確立し、それが充分に運用する上に於て本末末末——財政上の都合との他等。——したゞつて、その産別組合の中央部が前時、單なる看板的存在となり、しかも、手續上のマヨラワシが残る。（全口的組合の場合は、中央機関の許可なしに、地方機關が動くことは出来ないから、中央統治が無理だと専ら公に停滞して、活動は全般的に不活潑となる）

（3）各産業別組合の、各地方に於ける横の連絡が弱くなる。（全口的産業別組合を構成單位として全口的聯合幹部組合する場合は、その全口的聯合幹部の地方代表——職東、階酒、中誠、等の——は、各産業別組合の單なる地方的協議役である。）

（4）當し各々の組織のニコニコあつて、各産業別組合の力が非常に強い場合には、それなりの心あるが、それなりに弱い場合は、必ずしも、各組合間の横の連絡を弱めるやう本ニトにあむ。

（5）當し各々の組織のニコニコあつて、各産業別組合の力が非常に強い場合は、必ずしも、各組合間の横の連絡を弱めるやう本ニトにあむ。

（6）本ニトは、一方に於ける資本の集中化——コソシエシ、トラスト、シナジー、カルキル、等の異常な發展にも拘らず、各産業とも、また、小企業、小經營が非常に衰弱化してゐるのであるが、それら小企業、小經營の後業販売とつては、個々の小資本家相手の斗争が主たる問題であつて、全口的産業別斗争の問題は、何等、さしつけた問題にはあつてゐない。

（7）しかも、日本の方初組合は、中、小、工場の後業販賣基盤としてゐるのであるが、全口的産業別斗争の問題が、どうしても、現實の見點的問題として日程に上つてはおいである。ニ水次、わが口の方初組合運動に於て、全口的産業別組合確立の問題が諸先進□のそれのやうになつてかくへ進展しない一理由——組織数が少くと、ハ小理由以外の——である。さうした事情を無視して、強いて、全口的産業別組合の形式をとつてやうとすればどうしても無理が出來る。

（8）せひ故、我々は、當面、全口的産業別組合を作為うとするつてはなしに、地方的産業別組合——（本ハ、関東金属、関西電氣、中部金属、等々の如き）もしくは大地区別の産業別組合（例へば、大阪金属、神戸金属、等々の如き）を確立する方針を取るべきだと考へるべくある。

（9）そして我々は、大川の地方的もしくは大地区的産業別組合が集つて、地方聯合幹部結成して、その地方聯合幹部統制下に、互に全國に團結すべきだと考へるのである。かゝる方策